

Soeben ist erschienen:

U.S.A. lernt um!

Sinn und Bedeutung der Roosevelt-Revolution

Von JOHANNES STOYE

Kartoniert M. 6.—, Leinen M. 7.80

Der Verfasser erklärt in diesem geopolitischen — also vom Denken aus Volk und Raum ausgehenden — Werk den unerhörten Gestaltwandel, den die Vereinigten Staaten von Nordamerika durchmachen. In den letzten Jahren hat Amerika auf wirtschaftlichem und politischem Gebiet Maßnahmen getroffen, an die noch vor wenigen Jahren im Lande der „unbegrenzten Möglichkeiten“ niemand im entferntesten gedacht hat. Mit allgemein verständlicher Klarheit werden in diesem Werk die räumlichen, völkischen und seelischen Grundlagen dieser Riesennation dargestellt, die völlig umlernen muß, wenn sie nicht im Chaos versinken will.

Denn Anarchie und Auflösung wären das Ende dieses einst so selbstbewußten Staates, wenn der unbodenständige, aufs Materielle gerichtete Geist des Puritanismus mit seinem „Erfolgsmythos“ weiter herrschen würde,

wenn die aus fremdem Geist geborene Verfassung in ihrer alten Form weiterbestehen sollte, wenn das amerikanische Wirtschaftsleben nicht den krassen Freibeuter-Kapitalismus aufgibt, wenn die Korruption in der Politik nicht bald geordneten Verhältnissen Platz macht, wenn nicht das Verbrechertum in Stadt und Land mit seinen demoralisierenden Einwirkungen auf alle Lebenserscheinungen beseitigt wird,

wenn nicht endlich die 20 Millionen Unterstützungsempfänger und die 4 Millionen Obdachlose zielbewußte und einheitliche Hilfe finden

und wenn nicht bald die Negerfrage (es gibt 13 Millionen Farbige) irgendwie gelöst wird.

Unter dem Druck der selbstverschuldeten Not beugt sich USA. den unausweichlichen Forderungen des Raumes; unter Präsident Roosevelts kraftvoller Führung erfüllt USA. sein Schicksal. Die Roosevelt-Revolution bringt den amerikanischen Sozialismus und rettet USA. Wer nach Roosevelt kommt, ist heute nicht mehr wichtig. Die Entscheidung ist gefallen. Die Verfassung mußte sich dem Leben beugen.

Die Schlußfolgerungen, zu denen der Autor in seiner sehr sorgfältigen Arbeit gelangt, sind außerordentlich beachtlich. Das grundlegende Werk wendet sich an alle, die dem Weltgeschehen Interesse entgegenbringen.



WILHELM GOLDMANN VERLAG IN LEIPZIG

